

# 3年 進路通信 1.01倍

宇部市立厚東川中学校 第3学年 第2号 令和6年4月15日



今週の18日(木)は、全国学力学習状況調査が実施されます。過去の調査から、次のような生徒(一部抜粋)ほど、教科の平均正答率が高い傾向が見られるそうです。あてはまる□にチェックして自分自身を振り返ってみてください。

## 令和元年度「全国学力学習状況調査」の報告より

- 朝食を毎日食べている。
- 毎日同じくらいの時刻に起きている。
- 家の人(兄弟姉妹を除く)と学校での出来事について話をする。
- 自分にはよいところがあると思う。
- 物事を最後までやり遂げて、うれしかったことがある。
- 学級みんなで話し合っただけで決めたことなどに協力して取り組み、うれしかったことがある。
- 学校に行くのは楽しいと思う。
- 学校のきまり(規則)を守っている。
- いじめは、どんな理由があってもいけないことだと思う。
- 人の役に立つ人間になりたいと思う。
- 家で自分で計画を立てて勉強をしている。
- 国語の授業で学習したことは、将来、社会に出たときに役に立つと思う。
- 読書は好き。
- 新聞を読んでいる。
- 地域や社会をよくするために、何をすべきか考えることがある。
- 数学の勉強は好き。
- 解答を、言葉や数、式を使って説明する問題では、最後まで解答を書こうと努力している。
- 英語の勉強は大切だと思う。
- 外国の人と友だちになったり、外国のことについてもっと知ったりしてみたいと思う。

## 令和3年度・4年度「全国学力学習状況調査」の報告より

- 普段(月曜日から金曜日)、1日当たり、テレビゲーム(コンピュータゲーム、携帯式のゲーム、携帯電話やスマートフォンを使ったゲームも含む)をする時間が短い。
- 土曜日や日曜日など学校が休みの日に、1日当たり、勉強をする(学習塾で勉強している時間や家庭教師の先生に教わっている時間、インターネットを活用して学ぶ時間も含む)時間が長い。
- 家にある本の冊数が多い。
- 学習した内容について、分かった点や、よく分からなかった点を見直し、次の学習につなげることができている。
- 学級の生徒との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができている。
- 国語の授業では、目的に応じて、自分の考えが伝わるように根拠を明確にして書いたり表現を工夫して書いたりしている。
- 数学の問題の解き方が分からないときは、あきらめずにいろいろな方法を考える。
- 自分の学年の生徒は、授業中の私語が少なく、落ち着いていると思う。

チェックしてみてどうでしたか。これまでの生活を見直し、将来の目標を見据えて、望ましい生活習慣や学習習慣を身につけ、計画的に自分の進路を自らの力で切り拓いてほしいと思います。